
Pièces 15 Pièces

Superficie 443 m²

Référence 83707536

Prix 2 650 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Cette  splendide  bastide  de  1884  est  située  à  proximité  du  centre  historique  de

Grasse, à seulement 30 minutes de la ville de Cannes, et est entièrement rénové,

construit  dans un ancien domaine des parfums de 4,8 hectares. Il  nous offre une

vue dégagée plein sud, avec un splendide panorama sur la mer de Nice jusqu'au

lac  de  St  Cassien.Les  informations  sur  les  risques  liés  à  ce  bien  est  exposé

sontdisponible sur le site Géorisques : géorisques. gouv. fr

This splendid 1884 bastide is located close to the historic center of Grasse, just 30

minutes  from  Cannes,  and  is  entirely  renovated,  built  on  a  4.  8-hectare  former

perfume  estate.  It  boasts  an  unobstructed  south-facing  view,  with  a  splendid

panorama  over  the  sea  from  Nice  to  Lac  de  St  Cassien.Information  on  the  risks

associated  with  this  property  is  available  on  theavailable  on  the  Géorisques

website: géorisques. gouv. fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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